

## Publicadas las bases del Concurso de Cruces de Mayo 2017



Redacción 04/05/2017 Por Jara Martín

El Ayuntamiento de Puente Genil ha dado a conocer hoy, en rueda de prensa, las bases de participación del Concurso de Cruces de Mayo 2017, que se celebrará en la localidad los días 19, 20 y 21 de mayo.

El cartel anunciador de la presente edición está protagonizado por la cruz de El Pez, ganadora del concurso de 2016. Según ha explicado la concejala de Festejos, Mariola González, esta iniciativa se mantendrá de cara a la presente muestra, para la

que se han establecido tres premios de 300, 200 y 100 euros. **TODA LA INFORMACION EN GRUPO COMUNICA** (Consulte nuestros servicios, 957601002 y Cuesta del Molino s/n).

Teniendo en cuenta que el objeto fundamental del concurso es la ornamentación de la cruz mediante flores, macetas y otros elementos de carácter tradicional andaluz, el jurado valorará, entre otros, la variedad floral y decoración natural de la cruz, las proporciones equilibradas, la distribución de las macetas y la iluminación.

El concurso está abierto a la participación de colectivos sociales y entidades ciudadanas, quedando excluidos los establecimientos comerciales. El plazo de inscripción permanecerá abierto en la Casa Ciudadana entre el 5 y el 12 de mayo, y la relación de cruces admitidas se dará a conocer el viernes 15.

## El infantil del Ángel Ximénez se jugará mañana el pase a cuartos de final del Cadeba Andaluz

| Puente Genil Noticias Alberto04/05/2017

El equipo infantil del Ángel Ximénez de Puente Genil se jugará mañana viernes a partir de las 12:45 su pase a los cuartos de final del Cadeba que se está disputando en las localidades almerienses de Adra, Berja, Dalías y El Ejido desde el miércoles 3 hasta el domingo 7 de mayo.

El equipo que dirige Antonio Pineda suma una victoria y una derrota en sus dos partidos disputados hasta el momento. En el debut del miércoles, cayeron derrotados en un apasionante partido ante el Bm Veleta La Zubia por un apretado 23-22. Una lástima porque los pontanenses fueron todo el partido por delante en el marcador con rentas favorables que llegaron a ser de cinco goles. Hoy jueves, el Ángel Ximénez ha conseguido su primera victoria del Cadeba 2017 al imponerse, en el Pabellón Municipal de Berja, al Urci Almería B por un claro 34-22. En el otro partido de la jornada, Algeciras se ha impuesto a Veleta por 24-17.

De esta forma, el grupo queda encabezado por el Bm Algeciras con dos victorias y cuatro puntos mientras que con dos puntos se quedan Veleta y Ángel Ximénez. Mañana, a las 11:30, Veleta se enfrentará al colista del grupo, Urci Almería B y el Ángel Ximénez se jugará el pase a los cruces de cuartos de final ante el potente Algeciras. A los de Pineda solo les vale la victoria para acceder a la siguiente ronda. Si se produce el triple empate a cuatro puntos en la cabeza del grupo C, al equipo pontanés le valdría con ganar por un gol de diferencia al conjunto gaditano para terminar con un coeficiente de goles a favor y en contra de 0 tras perder por uno también ante Veleta que tendría un balance de -6. Para pasar a cuartos como primeros de grupo, el Ángel Ximénez tendría que ganar por cinco goles de diferencia para superar en el average particular entre los tres equipos a sus dos rivales.

## La Fundación Baltasar Garzón impartirá talleres de derechos humanos en los institutos de Puente Genil

A estudiantes de 1º y 2º de la ESO. Expondrán sus trabajos en la biblioteca municipal

Jueves, 04 mayo 2017 18:55 Redacción Raquel Rivera



La Fundación Internacional Baltasar Garzón (FIBGAR) llevará a cabo en Puente Genil talleres sobre derechos humanos, igualdad y libertad de expresión dirigidos a alumnos de 1º y 2º de la ESO de todos los institutos de la localidad. Es una iniciativa promovida por el Ayuntamiento y esta fundación para avanzar en la educación en igualdad y concienciar a los jóvenes sobre el valor de la justicia universal, los derechos humanos y para que reflexionen sobre aspectos como el derecho al asilo,

la memoria histórica y también problemas que les afectan directamente en el ámbito educativo: los micromachismos y el acoso escolar

Los estudiantes expondrán sus trabajos de fotografías e ilustraciones sobre esta temática en la biblioteca municipal. El plazo de presentación de ese material se inicia este viernes, 5 de mayo, y acaba el 5 de junio. Además, se reservarán para los estudiantes que presenten sus trabajos 50 plazas para asistir al encuentro juvenil que la fundación celebrará en Palma del Río del 7 al 9 de julio. Si la demanda de trabajos supera las plazas, se celebrará un sorteo entre los alumnos que hayan presentado el material.

María Garzón, hija del jurista y directora de la fundación, asegura que el alumnado de esta etapa educativa y los adolescentes en general tienen muchas lagunas en igualdad de género y apenas saben de la memoria histórica. Por ello, considera que esta actividad tiene un impacto muy positivo en este colectivo y contribuye a que las nuevas generaciones se eduquen en igualdad y adquieran valores éticos y de justicia social.

Sobre la Ley de Memoria Democrática aprobada este año por el Parlamento andaluz, María Garzón destaca que es una norma pionera y que avanza en la reparación de las víctimas y la búsqueda de la verdad

## "Hacer un equipo no es echar a freír un huevo"

Quino Soler afirmó que el Ángel Ximénez es "acreedor a tener algún punto más", y aunque aún aspira a la octava plaza, también piensa en la próxima temporada en la que "debe haber más participación de los extremos"



David Jurado 04/05/17 15:18

"Hacer un equipo no es echar a freír un huevo". Una frase más que gráfica y que Quino Soler dijo a su llegada a Puente Genil el pasado verano y que no ha dejado de repetir semana a semana. En una semana de impás en la Liga Asobal, el entrenador del Ángel Ximénez-Avia recordó "sabíamos que costaría tiempo. Fuimos poco a poco y somos acreedores a tener algún punto más, pero mejorar los 23 puntos nos acercaría a los puestos de arriba", apuntó Soler que desde la décima plaza actual aspira a alcanzar la octava en las tres últimas jornadas.

Quino Soler siempre fue consciente de que no sería fácil armar un equipo, al margen de que "siempre hay cosas que quedan por conseguir", pero tiene claro que "el concepto de equipo depende de los primeras líneas. Había una idea, pero cuando llevas tiempo en el sitio te das cuentas que tienes que adaptarte a los mimbres y características de los jugadores", subrayó un Soler que en líneas generales está "contento por la actitud, que no se tirase nunca la toalla", algo que "se consiguió porque el equipo no dejó de luchar".

Con todo, reconoció que "a nivel de juego me gustaría que se hiciera de otra manera", pero "las características de los jugadores mandan", aunque de cara al futuro "hay que buscar más continuidad en ataque y que haya más participación de los extremos".

El preparador malagueño explicó que a esta última circunstancia "no se le suele dar importancia", pero apostilló que "los equipos buenos tienen extremos extraordinarios y eso se intentará mejorar para el esquema del equipo", porque "hay que buscar el equilibrio y hacerlos participar con más asiduidad", ya que "cuando los extremos tienen protagonismo y entran en juego es más fácil ganar", concluyó.